

Seat Deutschland zeichnete seine besten Händler aus

Bernhard Bauer, Geschäftsführer der Seat Deutschland GmbH, übergab gestern in Berlin die Top-Deale Awards im Rahmen des Partner-Dialogs der spanischen Volkswagen-Tochter. Ausgezeichnet wurden Marc Zyrull GmbH in Saarlouis, der in nur zehn Wochen einen neuen Standort aufbauen konnte, das Autohaus Früchtl, das einen zweiten Betrieb in Straubing eröffnet hat, Auto Bierschneider in Ingolstadt, das sich durch seine Marketing-Strategien auszeichnete, das Autohaus Kobia für sein Cupra-Engagement in Sinsheim und die Brass Gruppe in der Kategorie Gesamtperformance. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Wayne Griffiths, Vorstand für Vertrieb und Marketing bei SEAT S.A. (Mitte) und Bernhard Bauer, Geschäftsführer Seat Deutschland GmbH, zeichnen die besten Seat-Händler aus.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat